



Medienmitteilung

4. August 2025

Neues Postangebot in Speicher

In Speicher sind Postdienstleistungen neu im SPAR-Supermarkt erhältlich

Pakete und Briefe aufgeben, Einzahlungen erledigen oder Bargeld beziehen: Ab Montag, 15. September 2025 kann die Bevölkerung in Speicher ihre Postgeschäfte im SPAR-Supermarkt an der Hauptstrasse erledigen. Dies zu attraktiven Öffnungszeiten - zum Beispiel auch über den Mittag.

Die Post bleibt in Speicher vor Ort. Ab dem 15. September 2025 kann die Bevölkerung von Speicher ihre täglichen Postgeschäfte an einer bedienten Theke im SPAR-Supermarkt an der Hauptstrasse 9 erledigen. Der Gemeindepräsident von Speicher, Paul König, freut sich, dass die Post in der Gemeinde bleibt – es ist das Resultat nach konstruktiven Gesprächen zwischen der Post, dem Partner und der Gemeinde: «Das ist eine sehr gute Lösung für unser Dorf, damit kann die Bevölkerung weitgehend alle Dienstleistungen der Post in ihrem gewohnten Lebensalltag weiterhin nutzen».

Attraktive Öffnungszeiten und alles an einem Ort

Der SPAR-Supermarkt ist von Montag bis Donnerstag von 07.00 bis 19.00 Uhr durchgehend geöffnet, am Freitag können sogar bis 20.00 Uhr Postgeschäfte erledigt werden. Am Samstag ist der Laden von 07.00 bis 17.00 Uhr geöffnet. Für Marin Coric, den Geschäftsführer des SPAR-Supermarkt macht das zusätzliche Angebot Sinn: «Damit können wir in unserem Laden eine optimale Zusatzleistung für unsere Kundschaft anbieten». Der gelbe Briefkasten und die Postfachanlage befinden sich künftig ebenfalls beim SPAR-Supermarkt. Die heutige Filiale in Speicher bleibt bis zur Eröffnung der neuen Filiale mit Partner wie gewohnt geöffnet.

Mit Bargeld an der eigenen Haustüre einzahlen

Ergänzend zur neuen Filiale mit Partner bietet die Post ebenfalls ab 15. September in Speicher den kostenlosen Service «Bareinzahlung und -auszahlung am Domizil» an. Damit können die Kundinnen und Kunden Ein- und Auszahlungen weiterhin mit Bargeld abwickeln, und zwar bequem direkt bei der Pöstlerin oder dem Pöstler an der eigenen Haustüre. Die Kundschaft kann sich für diesen Service einmalig in einer Filiale oder telefonisch beim Kundendienst der Post unter 0848 888 888 registrieren.

Post entwickelt ihr Netz an Zugangspunkten weiter

Die zunehmende Digitalisierung führt dazu, dass die Briefmengen kontinuierlich sinken und die Kundinnen und Kunden Einzahlungen vermehrt online erledigen statt in der Postfiliale. Die klassischen Geschäfte am Postschalter sind seit 2010 um rund die Hälfte zurückgegangen, im gleichen Zeitraum ist die Anzahl Einzahlungen am Postschalter schweizweit sogar um 68 Prozent gesunken. Diese Entwicklungen machen auch vor der Postfiliale Speicher nicht Halt. Angesichts der rückläufigen Nutzungszahlen entwickelt die Post ihr Netz an Zugangspunkten darum kontinuierlich weiter. Sie will nah bei den Kundinnen und Kunden sein – mit den richtigen Dienstleistungen am richtigen Ort. Mit einer Mischung aus Filialen mit Partner, eigenbetriebenen Filialen und weiteren Angeboten stellt die Post auch in Zukunft die flächendeckende Grundversorgung mit postalischen Dienstleistungen und Dienstleistungen des Zahlungsverkehrs sicher – im Kanton Appenzell Ausserrhoden, genauso wie in der ganzen Schweiz.



Die Filiale mit Partner ist ein Erfolgsmodell

Mit rund 2000 bedienten Standorten in der ganzen Schweiz bleibt die Post nah bei ihrer Kundschaft. Die Filialen mit Partner bieten nahezu alle Dienstleistungen an, die auch in eigenen Postfilialen verfügbar sind. Aktuell betreibt die Post schweizweit rund 1230 solcher Partnerfilialen. Das Modell hat sich in der Praxis bewährt und zeichnet sich durch langjährige, stabile Partnerschaften aus. In Umfragen zur Kundenzufriedenheit erhalten die Filialen mit Partner regelmässig sehr gute Rückmeldungen. Besonders geschätzt werden die attraktiven Öffnungszeiten und die zentrale Lage – etwa im Dorfladen, in einer Bäckerei oder Apotheke.

Auskunft

Thomas Schifferle, Verantwortlicher Kommunikation Ost, Tel. 058 341 46 28, thomas.schifferle@post.ch